

20 ¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoría A. B. C.

DIARIA... 87,425

Dominical... 93,169

Publisher's statement

ENERO-MARZO 1977

80 Págs.

Año XLI

Nº. 13.864

San Salvador, Jueves 16 de Junio de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Editor-Director

CONTROL CAMBIOS AFECTA MERCADO

(Detalles en Página 3)

Matanza de Estudiantes Hace Ejército en China Roja

TAIPEI, junio 15 (UPI) -- Fuentes de inteligencia de Taiwan dijeron hoy que tropas comunistas chinas y milicianos dieron muerte a por lo menos 100 estudiantes e hirieron a más de 500 hace un mes en China Central, durante manifestaciones estudiantiles de protesta contra el trabajo en granjas antes de la época estipulada.

Los informantes expresaron que despachos de la inteligencia recibidos de agentes en China indicaron que la matanza tuvo lugar el 30 de abril pasado en el Colegio de Cartografía e Investigación de la ciudad industrial de Wuhan, en China Central.

De acuerdo con los despachos, más de 5.000 soldados y milicianos fueron enviados al Colegio cuando los estudiantes rodearon a la oficina del comité del Partido comunista de la escuela, y se negaron a rendirse a una compañía de soldados, que había sido enviada anteriormente.

Las fuentes expresaron que los estudiantes —cuyo número no fue dado a conocer en el informe— trataron de pelear con los puños y palos, y que entonces los soldados abrieron fuego.

Añadieron que un cartel fijado en las paredes el tres de mayo, firmado por la "Comisión Investigadora Conjunta de las Universidades y Colegios de Wuhan", estableció que "por lo menos 100 estudiantes fueron muertos y más de 500 heridos" en el incidente.

—Favor pase a la Pág. 42.



MILLARES DE ESPAÑOLES ACUDEN A LAS URNAS. Madrid, junio 15. Los españoles eligieron hoy un Parlamento en las primeras elecciones libres que se celebran en este país en 41 años. Informes oficiales dijeron que el nivel de participantes había superado el 80 por ciento. El Primer Ministro español Adolfo Suárez y su esposa votan hoy en Madrid. (Radiofoto de AP).

Advierten Sobre el Peligro de Guerra Atómica

ESTOCOLMO, junio 15 (AP) -- La carrera armamentista nuclear y la expansión del comercio internacional de armas, incrementan las posibilidades de que haya una guerra atómica generalizada, dijo hoy una organización investigativa internacional.

"La cantidad cada vez mayor de recursos gastados en las carreras armamentistas del mundo actual, sobre todo en la carrera armamentista nuclear entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, sumada al descontrolado comercio internacional de armas y la proliferación de la capacidad de construir armas nucleares, transformarán probablemente la próxima década en un periodo enormemente peligroso", dice el Octavo

Anuario del Instituto Internacional de Estocolmo de Investigaciones de Paz (IIIEP).

Las mejoras en las armas estratégicas tanto ofensivas como defensivas y la magnitud de los arsenales nucleares, "podrían muy bien conducir a una situación en que aventurados dirigentes políticos y militares de una o dos de las grandes potencias podrían percibir la oportunidad de ganar una guerra nuclear estratégica", advierte el informe.

IIIEP, patrocinada por el Gobierno sueco pero con personal y junta directiva internacionales, dijo que Estados Unidos reconoce tener 1,054 cohetes balísticos intercontinentales emplazados en tierra, 656 cohetes balísticos emplazados en 41

submarinos nucleares y unas 9,000 ojivas nucleares.

Se informa que la URSS tiene unos 1,500 cohetes intercontinentales, unos 800 cohetes nucleares en casi 60 submarinos y unos 140 bombarderos estratégicos, capaces de disparar unas 4.000 cargas nucleares, dice el informe.

Además de sus fuerzas nucleares estratégicas, las dos superpotencias tienen decenas de miles de armas nucleares tácticas.

IIIEP informa que Estados Unidos sigue superando a los soviéticos en perfeccionamiento cualitativo de las armas nucleares y advierte acerca de los peligros de "continuar mejorando la precisión de los disparos de cohetes".

—Favor pase a la Pág. 42.